

Rivadeneira se irá si Renovación apoya oficialmente el plebiscito

■ En primera reunión de comisión política se analizaron largamente diferencias de opinión sobre ésa y otras materias

El presidente del Partido Renovación Nacional, Ricardo Rivadeneira, expuso que si la colectividad asumía la posición de respaldar el plebiscito establecido en la Constitución como mecanismo válido para la sucesión presidencial, él tendría que irse, debido a que planteó su pensamiento contrario al respecto en declaraciones de prensa del fin de semana pasado.

El debate sobre tal particular ocupó gran parte de las dos horas y media que duró la primera reunión de la mesa directiva con la comisión política. "Se cumplió disciplinadamente con el horario establecido para estas sesiones quincenales: de 18.30 a 21 horas", comentó un asistente.

Luego de las presentaciones, ya que había algunos que no se conocían entre sí, así como tampoco todos conocían al presidente, Gonzalo García, secretario general rindió una cuenta sobre la preparación de estatutos y la declaración de principios, además de los trámites que se harán para inscribir el partido una vez que la ley respectiva entra en vigencia.

Cinco minutos cada uno de los 26 integrantes de la comisión sir-

vieron para analizar las declaraciones de Rivadeneira; opiniones que estuvieron centradas en aspectos como la sucesión presidencial, el exilio, y el enjuiciamiento a los militares por su gestión gubernativa, aspectos sobre los cuales se pronunció el presidente en las citadas declaraciones.

Algunos de los presentes apoyaron sin reservas las opiniones del dirigente, otros expresaron algunas reservas, unos terceros las consideraron buenas pero con algunos detalles y por último hubo algunos "consternados".

Se destacó la determinación de Rivadeneira de emitir opiniones políticas antes que el partido hubiera adoptado una posición oficial. Se enfatizó la necesidad de resaltar los aspectos en donde hay concordancia para evitar eventuales roces en las materias donde hay discrepancias.

ASPECTOS DIVERGENTES

Las afirmaciones del presidente en el sentido de que no deberá aceptarse el plebiscito para la sucesión presidencial, desconcertaron a algunos en particular cuando afirmó que si postulaba al Presidente Pinochet, preferiría no sufragar.

También inquietaron las aseveraciones en orden a que el exilio debería terminar para todos sin excepción incluidos los terroristas para que Chile no fuera país "exportador de terroristas". Se recordó que hay terroristas fugados de la justicia que salieron del país por lo que no son exiliados y se citó el caso de Erick Schnacke quien fue condenado a 30 años de cárcel, pena que se le modificó por la libertad fuera del territorio nacional como un acto de gracia.

El eventual enjuiciamiento a personal militar por su gestión pública fue estimado como muy "impolítico" por la extrema sensación de enemistad por parte de los partidos hacia las FF. AA.

En general Ricardo Rivadeneira dejó una impresión de ser "muy honeto, simpático, caballeroso, abierto a la crítica y políticamente maduro". Al tiempo que se aprobó realizar los estudios necesarios para fijar una posición oficial de Renovación Nacional sobre las materias indicadas: sucesión presidencial, plebiscito, etc.

La comisión política de Renovación será citada en forma extraordinaria si el caso lo amerita.